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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  22 del mese APRILE  nella sala  del Consiglio Comunale  

si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria Carmosina 

CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  alle ore 15:45   

Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Protocollo d’Intesa fra Comune e Provincia – Verde 

Strade. 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela Calderone 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente A P   

3 CALABRIA Giuseppe Componente A P   

4 CONSOLE Domenico Componente A P   

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A A/P  ENTRA 15:54 

6 NASO Agostino Componente A A FUSINO  

7 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A URSIDA  

9 TUCCI Danilo Componente A A CATAUDELLA  

10 CURELLO Antonio Componente A P   

11 POLICARO Giuseppe Componente P P   

12 PILEGI Loredana Componente A A   

13 PUGLIESE Laura Componente A A   

14 SANTORO Domenico Componente A A   

15 FATELLI Elisa Componente A A FRANZE’  

16 RUSSO Giuseppe Componente A A COMITO  

17 COLLOCA Giuseppina Componente A A/P  ENTRA 15:54 

Presiede la seduta  il Presidente Maria C. Corrado, la quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:30 

 

              IL PRESIDENTE                                          IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

             Maria C. Corrado        Emanuela Calderone  
   



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il Presidente Corrado, verificata la presenza del numero legale dei Commissari partecipanti ai 

lavori,  apre la seduta alle ore 15:45 in seconda convocazione. OdG: Protocollo d’Intesa fra 

Comune e Provincia – Verde Strade. 

Il Presidente passa subito alla trattazione dell’Odg e rammenta ai presenti che circa un mese fa ha 

presenziato ai lavori della Commissione, il Consigliere Provinciale, Alessandro Lacquaniti, avente 

la delega all’Ambiente. Da quanto emerso durante la discussione, vi è stato un accordo politico tra 

Comune e Provincia che attualmente è al vaglio del Dottor Scuglia. 

Al termine  delle comunicazioni da parte del Presidente, interviene il Commissario Curello, il quale 

chiede se vi sono notizie circa gli interventi di manutenzione di Villa Gagliardi. Curello intende 

sapere se le somme sono state stanziate e se la ditta appaltatrice ha iniziato i lavori di 

riqualificazione. 

Il Presidente, risponde che si interfaccerà con l’Assessore Russo per sapere se vi sono novità. 

Chiede di intervenire il Commissario Policaro per una sospensiva urgente dell’OdG. 

Policaro: “…E’ stato detto settimana scorsa che la ditta di Telefonia sta procedendo con la posa di 

propria infrastruttura di rete per la fibra da vari mesi in città. Gli scavi fatti, non 

sembrerebbero essere stati ripristinati a regola d’Arte. Le strade appaiono rappezzate. 

Sono stati seguiti dei criteri tecnici? “. Policaro, invia sul gruppo Whatsapp della Seconda 

Commissione la documentazione afferente i criteri di ripristino  delle infrastrutture stradali 

interessate da scavi nelle realtà del Nord Italia. Lo stesso evidenzia che se il lavoro non è 

fatto bene, a lungo andare si verifica un deterioramento del manto stradale, creando così 

pericolo e disagi per il cittadino. Policaro, ritiene importante che una volta ultimati i lavori la 

sede stradale, sia ripristinata a norma, lo stesso dicasi per i lavori che hanno interessato le 

frazioni di  Vibo Marina e Piscopio per la metanizzazione . Il Commissario in conclusione 

chiede al Presidente che si verifichi se sia stato fatto o meno un capitolato tecnico in 

afferenza alle modalità di ripristino e di che tipo e soprattutto se, durante l’esecuzione dei 

lavori  c’è chi è preposto al controllo. È necessario quindi interpellare al più presto il 

dirigente ai lavori pubblici per i chiarimenti del caso. 

Il Presidente risponde che si interfaccerà con l’Assessore ai lavori pubblici. Inoltre provvederà ad 

inviare una nota al Dirigente. 

Il Commissario Lombardo rammenta ai presenti che è stato approvato il Regolamento per gli scavi 

e che bisogna verificare se questo è stato applicato. 

Interviene il Commissario Franzè, la quale evidenzia ai presenti che il parco urbano è in stato di 

abbandono e comunica che le sono giunte “ voci di corridoio “ circa una possibile  rescissione del 

contratto da parte del concessionario. La Franzè, domanda al Presidente di verificare se quanto 

“sentito dire”, corrisponde a realtà e cosa è possibile fare per riportare il parco nelle sue condizioni 

ottimali. La Franzè, in fine domanda al Presidente delucidazioni in merito alla strada di Longobardi, 

in quanto ha appreso dai quotidiani che questa è stata riaperta, nonostante, l’opera non sia stata 

completamente ultimata.  



In merito a quanto affermato dalla Franzè, interviene il Commissario Lombardo, il quale chiede al 

Presidente di interfacciarsi con il Comandante della Polizia Municipale, in quanto un tratto è stato 

ripristinato con cemento e  per altro  in maniera approssimativa, favorendo pericoli per chi viaggia 

in moto. Lombardo, afferma di aver sperimentato personalmente detto disagio. 

Interviene il Commissario Policaro , il quale suggerisce di verificare se l’Ordinanza  di chiusura è 

ancora in vigore o se è stata revocata.  “… Qualora questa non sia stata revocata, chi ha tolto le 

barriere …? “ conclude Policaro. 

Anche Termini e Console sono del parere che bisogna verificare se l’Ordinanza è superata o 

ancora in vigore è quindi necessario interpellare gli uffici. 

Per quanto riguarda il Parco Urbano, invece il Commissario Termini suggerisce di Verificare cosa 

prevede il Capitolato, sempre ammesso che sia vero che vi sia stata una rescissione da parte del 

Concessionario. 

  

Il Vice Presidente chiude i lavori  alle ore 16:30  

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 22/04/2022 

 

     Il Segretario Verbalizzante F.F.      

           Emanuela Calderone  

             

                Il   Presidente  la 2^ Commissione 

                               Maria C. Corrado   


